

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Mitos sobre el dólar

Opinión



Publicada el: 16/08/24	Visitas: 104
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 25	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/opinion/mitos-sobre-el-dolar_76.php



Opinión

Mitos sobre el dólar

Tragedia en la puerta de un hogar: Mujer pierde la vida tras ser apuñalada en un violento ataque.

Aumento del Dólar Genera Nerviosismo en Uruguay

En los últimos meses, el dólar ha experimentado un aumento significativo en el mercado local, lo que ha generado una sensación de inquietud entre consumidores, comerciantes y

políticos. Este fenómeno provoca un debate sobre los beneficiados y perjudicados por la suba de la divisa. Por un lado, los consumidores enfrentan el encarecimiento de productos, lo que podría llevar a una disminución en el consumo; una situación que preocupa al gobierno. Por otro lado, los exportadores y aquellos que compiten con productos importados en el mercado local se ven favorecidos, ya que venden en dólares y el valor del billete verde ha aumentado. Sectores como la agricultura, la industria, el turismo y los servicios al exterior, como call centers y logística, reportan mejoras en sus cifras. No obstante, este fenómeno es reversible. Una baja en el valor del dólar puede generar dificultades para los exportadores y el sector turístico, afectando así el empleo. A su vez, los consumidores podrían acceder más fácilmente a una variedad de productos y servicios, incluyendo viajes al exterior y electrodomésticos. A pesar de las recientes fluctuaciones, el dólar actualmente se encuentra en un 60% de su valor real desde 1998. Es importante notar que esta situación puede servir como una verdad a corto plazo. Los trabajadores y consumidores son esencialmente los mismos grupos, y si las empresas que compiten internacionalmente sufren, esto repercutirá en el empleo v reducirá el consumo.

Un dólar bajo sin empleo no es beneficioso para nadie. Es fundamental que la moneda esté en un punto de equilibrio justo, sin especulaciones que busquen ventajas o desventajas, reflejando la verdadera competitividad y calidad económica dUltimas Noticias, que abarca factores como instituciones, calidad

de vida y empleo.

Sin embargo, determinar ese punto de equilibrio es complejo. ¿Cuál debería ser el valor del dólar? A pesar de los avances económicos en Uruguay, actualmente Ultimas Noticias enfrenta dificultades. Se puede considerar que el ingreso medio en dólares debería estar por encima de los niveles de períodos anteriores, caracterizados por restricciones económicas.

El reciente ajuste al alza podría ser visto como razonable y conveniente, especialmente ante la fuerte devaluación del peso argentino y una economía estancada, con exportaciones en descenso. Este ajuste cambiario podría actuar como un amortiguador frente a los problemas, aunque no se presenta como una solución definitiva.

El Banco Central ha tomado decisiones acertadas al permitir el aumento del dólar, alineándose con tendencias internacionales.

Además, ha moderado su política monetaria para buscar una expansión un poco mayor de los medios de pago, reconociendo los desafíos económicos que enfrenta Ultimas Noticias. Finalmente, cabe señalar que el aumento del dólar impacta principalmente en el consumo de bienes y servicios importados, mientras que el efecto sobre los productos locales debería ser limitado, a menos que existan prácticas abusivas. Hasta el momento, el impacto sobre la inflación ha sido relativamente bajo; el Índice de Precios al Consumidor (IPC) registró un incremento del 7,9% interanual en marzo, mientras que el dólar subió un 17%. No obstante, aún es pronto para determinar la magnitud total de esta historia.

A largo plazo, es crucial analizar la evolución del salario en dólares y compararlo con otros países para evaluar si la productividad es suficiente para sostener estos ingresos. Tras el reciente incremento, el salario medio ha disminuido un 5% interanual, después de haber aumentado un 100% en la última década.

Imágenes



Mitos sobre el dolar

Tags

dólar

Noticias relacionadas

5.0 * La inflación asciende al 5,5% anual, pero sigue dentro del objetivo

establecido por el gobierno

- 3.9 * Álvaro Delgado presentó plan educativo y bono de 6.000 dólares para quienes terminen 5to y 6to de liceo
- 4.6 * Salto supera en un 80% los precios de Concordia, revela informe del Observatorio de Ucu
- 3.7 * Diego Labat, presidente del Bcu, destaca la reducción de la inflación y anticipa que esta tendencia positiva se mantendrá en los próximos meses
- 4.7 * Expo Prado 2024: del 6 al 15 de septiembre, una celebración única con más de 2.000 animales y 650 expositores brillando en la feria
- 3.9 * Inflación se estima en un 5,3% anual, revela la última encuesta del Banco Central
- 4.3 * La Oms lanza una advertencia sobre el uso de la inteligencia artificial en el ámbito de la salud: ¿una solución efectiva o un riesgo inesperado?
- 3.9 * Plebiscito previsional: el 36% se inclina por el sí, el 33% por el no, y un 31% aún duda su decisión
- 3.8 * Delgado sobre propuesta de Manini: "La seguridad es una prioridad absoluta no solo de Cabildo, de la coalición entera
- 4.1 * Sanguinetti analiza la situación en Venezuela: "Maduro se mantiene en el poder gracias a la represión, no al apoyo popular

Comentarios

Luis Alberto Perez 16-08

La suba del dólar tiene su complejidad, pero a veces hay que mirar el panorama completo. Los que exportan podrían beneficiarse, aunque no hay que olvidar que los consumidores sufren. Por otro lado, la economía necesita un equilibrio, y creo que lo del Banco Central fue una movida pensada. Hay que ver cómo seguimos en el largo plazo, pero la cosa no pinta fácil.

Categorías

Cultura

Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf